

La UIM y Fomento San Sebastián organizan una Misión
Técnica Internacional sobre

CIUDADES PARA EL SIGLO XXI, SMARTCITY:

Innovación, Talento y Sostenibilidad

Del 3 al 8 de Mayo, San Sebastián (España)

La UIM en trabajo en pro del desarrollo sostenible y la gestión del desarrollo económico local en Iberoamérica, se une a la Dirección de Fomento del Ayuntamiento de San Sebastián para compartir experiencias y aprendizajes sobre: innovación, talento y sostenibilidad territorial.

Con los objetivos de mostrar, aprender, compartir, contactar y debatir sobre el desarrollo de territorios del futuro, la ciudad española de San Sebastián a través de su Dirección de Fomento reunirá del 3 al 8 de Mayo a gestores locales, empresas líderes en innovación y gestores iberoamericanos en las jornadas sobre “Ciudades para el siglo XXI, Smartcity: Innovación, Talento y Sostenibilidad”



Haz clic en alguna de las imágenes para conocer más sobre la misión.

Los participantes conocerán la gestión de Fomento SS, basado en la construcción y el desarrollo urbanístico sostenible, la sostenibilidad energética y la transición del modelo energético, la reducción de emisiones CO2 y el ahorro y la eficiencia energética, todo ello sin olvidar el factor social. Para ello visitarán **Enertic**, el primer Smart building del País Vasco, con cero emisiones, dedicado a clúster empresarial y el **Talent House**, que **aglutina y potencia a los agentes dedicados a la I+D+i**.

En esta colaboración público-privada se conocerán las actividades de empresas como: Ikusi, especializada en soluciones integradas en el campo de la Electrónica y las Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones; **Tak-Take Away Knowledge**, un nuevo concepto de e-learning; **Iluminación Inteligente Luix**, respuestas innovadoras para la gestión eficiente de la iluminación vial e industrial; **Graphenea** uno de los principales productores de grafeno de Europa; y Tecnalía, que transforma el conocimiento en PIB creando oportunidades de negocio en las empresas, entre otras.



Donostia-San Sebastián trabaja con un enfoque muy proactivo, para implantar su modelo de Ciudad Inteligente: la Estrategia 2020, basada en cuatro ejes estratégicos: ciudad conectada, diseñado en DSS, personas y valores y, vivir y disfrutar.

Según el ranking de las ciudades más inteligentes de España elaborado por la auditoría IDC Analyze the Future, en el que San Sebastián fue certificada dentro de las cinco primeras ciudades en 2014, las SmartCities son los mejores lugares para vivir y resultan menos caras de gestionar.

Clica en la imagen para descargar el programa.

La Editorial de **VOX LOCĀLIS** no se responsabiliza de los juicios y opiniones expresados por los autores en sus artículos y colaboraciones.